
Ata Nº 01/2022. Aos dezessete dias do mês de março do ano de dois mil e 

vinte e dois, às oito horas e trinta minutos, reuniram-se os membros do 

Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, em sua primeira reunião ordinária do 

ano para discutir os assuntos da pauta: Envio de documentação para ARCPF; 

processo vencedor SCFV – CAIA; Apoio no custeio para pagamento de 

assessoria aos conselhos da SMAS; FMDI apto para arrecadação do IR; 

Live COVID nas ILPIs (CEDI PR); Parceria com FJAZ recurso IR (Termo de 

Fomento 008/2021); Substituição de conselheiros; Atualização do calendário 

de reuniões. Andréia Blauth vice-presidente, na ausência do presidente deu 

início à reunião dando as boas vindas a todos e passou a palavra para Cheile 

Kátia da Silva de Oliveira, secretária executiva dos conselhos, que explicou 

sobre a documentação da ARCPF Cheile explicou que o envio da 

documentação solicitada era até a data de 15 de março, mas que foi enviada 

ainda em fevereiro e um dos documentos solicitados foi o plano municipal dos 

direitos do idoso sendo que o plano do município de Medianeira venceu no ano 

passado e por isso não se sabe se a documentação será aceita ou se irão 

pedir alguma alteração ou até mesmo o envio do plano atualizado, mas que até 

o momento não veio nenhum questionamento do escritório regional. Seguindo 

com a pauta referente ao serviço de convivência e fortalecimento de vínculos – 

SCFV quem venceu foi a entidade CAIA da cidade de Foz do Iguaçu e que já 

está executando o serviço nos bairros para as crianças/adolescentes e com os 

idosos o serviço está sendo executado no centro de convivência do idoso – 

CCI e no pavilhão da comunidade do bairro jardim irene com encontros 

intercalados nestes dois locais a cada quinze dias. Para o Apoio no custeio 

para pagamento de assessoria aos Conselhos da SMAS Cheile explicou que 

será feito o reordenamento de todos os serviços/entidades que tem registro 

tanto no CMDI, CMDCA e CMAS e por isso o custo total da assessoria que 

será cerca de R$ 52.000,00 será dividido entre os três conselhos. Todos os 

presentes aprovaram a divisão dos custos, informou também que o fundo 

municipal dos direitos do idoso está apto para receber doações do imposto de 

renda, que o banco de projetos foi aprovado ainda no ano passado e já possui 

três projetos disponíveis para as doações. Quanto a Live do CEDI/PR referente 

ao COVID nas ILPIs as conselheiras Jéssica e Andreia explicaram que foram 



reforçadas as orientações quanto aos cuidados e monitoramento e ao o uso de 

EPIs e que muitos municípios tiveram surtos de Covid dentro das ILPIs e que 

no momento o Município de Medianeira está controlado e sendo respeitado as 

normas de segurança da SESA. Andreia explicou sobre a atualização do plano 

de contingência e que houveram algumas mudanças como por exemplo a 

testagem que ocorria semanalmente agora ocorre quinzenalmente uma vez 

que todos os profissionais e moradores da casa estão com o quadro vacinal em 

dia. Andréia também informou sobre a decisão do Ministério Público com 

relação ao acolhimento de idosos que são pacientes psiquiátricos, que devido a 

estrutura física e equipe de profissionais estão impedidos de fazer o 

acolhimento de idosos que pertençam a esse grupo. Quanto ao termo de 

fomento 008/2021 com a Fundação Jandira Áurea Zilio no valor de R$ 

175.000,00 que foi utilizado na instalação dos equipamentos para captação de 

energia solar, cuja visita de acompanhamento foi realizada para verificar a 

implantação dos equipamentos sendo que o gerador e as placas já estão 

instalados e que no momento está sendo aguardado a liberação da Copel por 

isso será feito aditivo de prazo por mais 60 dias para a finalização da 

instalação. Referente a substituição dos conselheiros Cheile informou os 

conselheiros que foram substituídos bem como os novos integrantes do 

conselho sendo que Adriana Costa Carrer foi substituída por Vanessa Peter 

Bernardes, Olair Vasco da Luz foi substituído por Josemar Merquides Gabbi e 

Rogério Ramon Giasson foi substituído por Adriane Suzin Silveira Muraro, 

Vanessa Peter Bernardes substituiu Adriana Costa Carrer na comissão de 

visitas e acompanhamento. Para o Calendário de Reuniões, sugerida alteração 

da data das reuniões no grupo de whatsapp do conselho atualmente as 

reuniões são bimestrais e ocorrem sempre na terceira segunda feira do mês a 

sugestão de alteração que havia sido feita é para que as reuniões passem a 

ser na terceira quinta feira do mês, sugestão que foi aprovada pelos presentes 

permanecendo no horário da 8 horas e 30 minutos. Sem mais nada a constar 

encerrou-se a reunião e eu encerro a presente ata que será assinada por mim 

Sandra Aparecida França Alievi Caetano e pelos demais que se fizeram 

presentes conforme lista de presença em anexo. 






